

# Colombia, sede del primer Foro Latinoamericano y del Caribe sobre metas climáticas

Colombia es la sede del primer Foro Latinoamericano y del Caribe sobre metas climáticas para el 2030, que inicia hoy en Bogotá. Estos son sus objetivos.

Redacción Ambiente

27 de agosto de 2024 - 01:52 p. m.



Guardar

0



El foro reúne a más de 160 personas de 26 países de América Latina y el Caribe.

Foto: Redes Sociales Minambiente

Desde hoy y hasta el 30 de agosto, Colombia será la sede del primer Foro Latinoamericano y del Caribe sobre las Contribuciones Determinadas a Nivel Nacional (NDC), es decir, sobre las metas climáticas establecidas para 2030 en el Acuerdo de París con el fin de limitar a 1.5 °C la temperatura del planeta.

Tatiana Roa Avendaño, viceministra de Ambiente, inauguró esta mañana en Bogotá el espacio que reúne a más de 160 personas de 26 países de la región. “Este gobierno está tomando medidas audaces para enfrentar la crisis climática, como adherirnos al Tratado de No Proliferación de Combustibles Fósiles. Las y los jóvenes son clave en esta transformación; no solo escuchamos sus voces, sino que los involucramos en este cambio hacia una economía de la vida”, afirmó Roa.

**Le puede interesar:** [“El gas natural en Colombia debe servir para pivotar hacia energías renovables”](#)

Durante el encuentro, los representantes de los países darán a conocer sus avances respecto a las metas climáticas y se avanzará en la implementación de medidas para cumplir con las mismas. Entre otros temas a discutir están el canje de deuda por biodiversidad, la reforma financiera internacional y las estrategias financieras.

Hace unas semanas, la ministra Susana Muhamad aseguró que el foro generará espacios de colaboración y facilitará el intercambio de experiencias para hacerle frente al cambio climático. Además, dijo que esta articulación busca promover los principios de Paz con la Naturaleza (el enfoque que tiene la COP16 este año, que también se realizará en Colombia), así como “los derechos humanos y otros enfoques transversales como género, intergeneracional, justicia climática e inclusión étnica, rural y territorial”.

**Lea también:** [Científicos hicieron una lista de aves perdidas y ahora quieren encontrarlas](#)

Muhamad también ha destacado que Colombia sea la sede de este evento, pues, según ella, lo posiciona como un país líder de la agenda ambiental internacional. La Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, ante el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA), postuló la nación como anfitriona del evento y hoy, es una realidad.

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en [El Espectador](#). 



Gracias por consultar nuestro contenido y confiar en el periodismo de El Espectador. **Prueba este plan de información.**

Recomendado

## Plan Básico

Suscripción digital por un mes

**\$10.500** COP

**Suscríbete**

Acceso permanente a [elespectador.com](#), eventos y contenidos exclusivos, newsletters, podcasts y descuentos en libros

### Por Redacción Ambiente

Temas recomendados:

Noticias hoy

Noticias hoy Colombia

cambio climático

Colombia

Acuerdo de París



Síguenos en Google Noticias



¡Bienvenido a nuestra sección de comentarios! **Suscríbete y únete**